

新しいスタイルでの生徒総会が行われました。



6月16日(水)の午後、年に1回の生徒会主催の生徒総会が開催されました。例年であれば、全校生徒が体育館に一同に会し、壇上に役員のみなさんが登壇し議事を進めていきます。現在感染予防の観点からその方法での実施はできません。

そこで今回はクロームブックを活用したオンラインでの開催となりました。5限目開始前に各自ログイン。全校一斉のログインは今回が初めてでしたが、やはり

繋がりにくく10分程度時間が押ししてしまいました。

何とか全員ログインでき生徒総会が始まりました。「生徒会役員」「各委員会の委員長」「各クラスの代議員」の紹介の後、議案に移りました。

議案1「令和2年度活動報告」

昨年度は実施できなかったことが多かったですね。



議案2「令和2年度決算報告」

1人につき毎月150円ずつ生徒会費を支払っていただいています。クラスのボールや学級費、部活動の補助に使われているんですね。

議案3「令和3年度生徒会活動方針」

次の4つの方針が提案されていました。
①香芝北中のグランドデザインである「笑顔と元気」があふれる、充実した学校生活を送れる学校にする。



- ②あいさつや時間を守ることを通して、人間関係や社会性を学ぶ。
- ③委員会活動や部活動、ボランティア活動の活性化をはかる。



④校則をしっかり守り、香芝北中学校の生徒としての誇りと責任をもって生活する。

①はグランドデザインというより、キャッチフレーズとかスローガンぐらいが適当かな。(確かに校内に掲示されているポスターにはグランドデザインと入ってるね。) 因みに今年度のグランドデザインは学校ホームページの「学校紹介」→「香芝北中学校の紹介」→「香芝北中学校グランドデザイン」で見えていただくことができます。良

かったら一度確認してみてくださいね。この『北風と太陽』のNO.9とNO.10で「こんな学校にしたいと思っています。」として書いた内容がグランドデザインです。

話が少しそれてしまいましたが①～④はどれも立派な方針だと思います。ぜひともしっかり取り組んでほしいと思います。次号につづく…

放課後学習会のお知らせ



6月30日(水)からの期末試験に向けて放課後1時間程度学習会を開催します。場所は図書室です。基本的に各自が提出物のワークなど、自分のやりたい(やるべき)課題に取り組む自習形式です。なかなか家でやれないという人もいるかもしれませんね。そんな人は利用してみるのもいいでしょう。日程は以下の通り!

6月24日(木)、28日(月)、29日(火) 16:10~17:10

6月25日(金) 15:10~16:10

なお各学年とも質問教室を計画してもらっています。もちろんそれも大いに活用してほしいです。質問教室は毎日ではないので、こちらと2つを併用するのもいいですね。

放課後勉強会にはコミュニティ協議会の「学習支援チーム」の方も手伝いに来てくださる予定です。また、これを読んでいただいた保護者のみなさんで協力しようと思ってくださる方がいらっしゃいましたら、上谷まで連絡をお願いします。

保護者のみなさまへ

音楽室のピアノの椅子がかなり老朽化しており、買い換えが必要です。もし、ご家庭でまだ使えるご不要のピアノの椅子があるようでしたら、上谷まで連絡いただくと幸いです。